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Einreicher:
Stadtverordneter Dr. Scharfenberg; Fraktion DIE LINKE

Betreff:
Radweg Stern-Schlaatz

Erstellungsdatum 06.09.2016
Eingang 922:

Datum der Sitzung: 14.09.2016

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Seit langem warten insbesondere die Bewohner der Wohngebiete Am Stern und Schlaatz auf den Bau 
des Radweges zwischen diesen beiden Wohngebieten. Nach letzten Informationen der Verwaltung 
sollte die Umsetzung dieser Maßnahme noch in diesem Jahr beginnen.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Wann ist Baubeginn für den Radweg zwischen Stern und Schlaatz?

      gez. Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg
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